

A Virtual Reality

Ein neues Spiel genannt Liebe

Von Hiraethy

Prolog: Wie alle hineingestolpert sind

Prolog: Wie alle hineingestolpert sind

„Jemand sagt etwas“
//Jemand denkt etwas//
ein Geräusch, dass ich zu faul bin zu beschreiben^^

Das ist nun mein vierter FF auf Animexx.de, es gibt zwar schon viele FFs in denen es um Virtuelle Welten geht, aber ich hoffe, dass sich meiner von den anderen unterscheidet und kein Billiger Abklatsch ist. Ich hoffe er wird euch gefallen und ich bitte stark um Kommies, bin davon natürlich nicht abhängig neiiiiin *hechel* *glasige Augen hab*^^

Ich habe oft Schwierigkeiten einen Anfang zu finden und ihn richtig zu schreiben, ich bin eher eine Mittendrin und ende Schreiberin^^, wer mir einen Rat geben kann, wie ich meine Anfänge verbessern kann, soll das bitte in sein Kommie schreiben, dafür wäre ich sehr dankbar.

Wie viel Zeit war es jetzt schon seit den letzten Vorkommnissen vergangen? Ein gutes Jahr? Vielleicht länger? Es ist erstaunlich ruhig geworden in der Welt nur die alltäglichen Nachrichten von Krieg, Globale Erwärmung, Verbrechen und dem Wetter der nächsten Woche, ganz normal eben. Es musste mal ein neues Abenteuer her. Gelangweilt und mit einer Tasse Kakao in der Hand blätterte der inzwischen 17 jährige Yugi Muto durch die städtliche Zeitung Domino Reports. Yami, sein imaginäres Alter Ego, saß auf der Tischplatte und sah dem triefenden Regen zu, wie er sich seinen weg auf die Erde bahnte und auf die Scheiben des Spielzeugladens prasselte und immer wieder kleine Trommelgeräusche, ähnlich Reißkörnern, die auf den Boden fallen, erzeugten. Yugi schaute sich gerade die Stellenanzeigen von Firmen durch. //Unglaublich für was die Zeitung alles drucken lässt, »Suchen kompetente vertrauensvolle Damen, für nächtliche Betreuung von Nähe suchenden Männern«, Duke würde jetzt wahrscheinlich sagen, „deutlich ausgedrückt, Nutten“// Yugi lief etwas rot an, ja seine Unschuld hat er auch über die Jahre nicht verloren.^^ Er wollte schon umblättern, als sein großen Augen auf die Anzeige einer Spiele Firma viel.

»Kinoma Technology sucht...«

Seto Kaiba, Inhaber der Kaiba Corporation, saß wie so oft schon, dass es gar nicht mehr erwähnenswert ist in seinem Büro (ach was -.-) und telefonierte mit einem wichtigen Partner. Die Kaiba Corporation beteiligt sich als Sponsor und Unterstützer für ein neues Spiel von Kinoma Technology. Es ist eine Zusammenarbeit zwischen den beiden Firmen. Kaiba hat Kinoma Technology eine seiner besten Grafiker und eine ganze Menge Geld zur Verfügung gestellt, dafür wird die Kaiba Corporation namentlich auf dem Cover des Spieles erwähnt und bekommt einen Anteil des Gewinns von 50%. Bei dem Spiel handelt es sich um ein Virtuelles Echtzeit Spiel, das in so gut wie allen Genres vertreten ist. Es ist ein andere Version von Duell Monsters, Kaiba weiß zwar ungefähr worum es geht, aber noch nichts Genaueres. Deshalb wird er persönlich und zusammen mit ein paar anderen das Spiel testen. Auch wenn er davon, dass er es mit anderen testen muss nicht gerade begeistert ist, muss er sich doch eingestehen, dass es so besser bewertet wird. Er wurde von Mr. Kinoma, Leiter von Kinoma Technology, aufgefordert übermorgen vorbei zukommen und auf jedenfall sein Deck mit zubringen, alles Weitere würde er vor Ort erfahren. Mokuba hat sofort einen Aufstand gemacht, dass er mitkommen will, Seto hatte dies zunächst ausgeschlagen doch als ihm Mokuba den Hörer wegnahm und es persönlich mit Mr. Kinoma besprach und dann auch noch eine begeisterte Zustimmung erhalten hat, hatte Seto keine Chance mehr. Mokuba hatte inzwischen sein eigenes Deck und von seinem Bruder Unterricht bekommen, warum also nicht und Kinder von 13 Jahren sollen das Spiel schließlich auch spielen können. Übermorgen also, wird sich zeigen ob sich seine Investition auszahlt.

»Tester für ihr neues Spiele System« „Hey Yami sieh dir das mal an“ Yami, wendete sich von dem „spannenden“ Regen Yugi zu. „Was hast du da Yugi?“ fragte er gespannt. „Hör dir das an: Kinoma Technology sucht Tester für ihr Brandneues Spielesystem. Das Spiel befindet sich in der Delta Version und soll bevor es produziert wird von qualifizierten Personen getestet werden. Es handelt sich dabei um ein Virtuelles Echt Zeit Spiel, das in Connection with Industrial Illusions Duell Monsters steht. Wenn sie Interesse daran haben, senden sie bitte eine Bewerbung, mit einem Bild von ihnen, einer Kurzbeschreibung warum sie daran teilnehmen möchten und einem Steckbrief, den sie auf unserer Homepage Downloaden und ausfüllen müssen an

Kinoma Technology

89124 Domino City

Senseiallee 8-12

Stichwort: "Delta Test Bewerbung"

Vorraussetzung für ihre Teilnahme sind Kenntnisse in Duell Monsters und ein eigenes Duell Monsters Deck. Gerne nehmen wir auch Gruppen Bewerbungen auf.

Für ihre Teilnahme erhalten sie eine Belohnung“

„.....Das hört sich wirklich sehr interessant an, Yugi“ meinte Yami leicht nachdenklich. „Oh man, das ist das worauf ich gewartet habe, endlich mal wieder ein Abenteuer“ Yugi schien sehr erfreut über diese Nachricht zu sein. „Ich muss sofort die anderen anrufen und ihnen davon erzählen.“ Yugi sprang vom Stuhl auf und lief zum Telefon und tippte schon wie wild auf den Tasten rum, etwas zu wild, denn er musste zweimal neu Wählen, bis die Nummer gestimmt hat. „Hey Joey rate mal, was.....“

Ding Dong

„Ich komme“ Von draußen hörte man wie jemand die Treppen runter rannte, kurz darauf ein „AUTSCH, blöde Kannte“(^ ^), bis endlich die Tür aufging und ein sich sein Knie reibender Yugi die Tür aufmachte. „Hallo Leute, kommt rein“ Joey, Tristan, Tea, Duke und Bakura mussten kurz verschmitzt lächeln und traten dann in das kleine Spiele Paradies ein. Yugi zeigte ihnen noch mal die Anzeige.

„Man Alter, das ist echt eine super Idee und das Beste daran ist, dass diesmal kein Kaiba weit und breit auftauchen wird“ (wenn du dich da mal nicht täuschst Joey^^).

„Ist das nicht vielleicht gefährlich, Leute?“ meinte Tea leicht ängstlich.

„Was soll denn schon passieren Tealein? Wir sind doch alle da um dich zu beschützen.“

„Na das beruhigt mich aber“ -.-

„sag mal Bakura warum hast du jetzt eigentlich doch zugestimmt, als ich dich angerufen hatte, hattest du abgelehnt“ fragte Yugi und sah Ryo fragend an.

„Naja also...“ doch ihm wurde das Wort abgeschnitten

„Dank ausgezeichneter Überzeugungskraft meinerseits“ sagte Joey und stellte sich in seine übliche Protz Pose^^

„Hey, Hey, lasst uns keine Zeit verschwenden und schnell die Bewerbung schreiben und ein Gruppen Bild schießen, hab extra meine DigiCam mitgebracht.“ Meinte Duke und hielt seine Brand Neue Canon DigiCam hoch. „es werden sicher viele sich anmelden“

„Ach Duke mach dir da mal keine Sorgen“ sagte Joey und nahm Yugi in den Schwitzkasten

„Wenn die sehen, dass wir den Champion im Team haben können die gar nicht anders als ja sagen“ ^^

„Also dann, machen wir uns an die Arbeit“ sagte Tristan und ballte beide Fäuste, was einen sehr entschlossenen Eindruck machte.

Doch dann blinzelten Joey und Tristan Tea an und dieser Blick wandelte sich in einen unschuldigen Puppy Blick

„Tea?“

„Was?“ // kommt jetzt?//

„Kannst du die Bewerbung schreiben?“

Tea: *umfall*

So das wars von meiner Seite aus mit dem Prolog, ich hoffe er hat euch neugierig gemacht. Bitte hinterlast mir ein kommie. Ich würde diesen FF wirklich gerne weiter schreiben, denn ich habe sehr viele Ideen, die ich verarbeiten möchte.

Eure ScoutChrissi